

16. Oktober 2020

Lasst euch führen

Meine Kinder, es gibt immer wieder Situationen, wo ihr im Nachhinein merkt, wie wichtig es ist, auch schon im Vorfeld um Hilfe gebeten zu haben, bzw. euch über das innige Gebet unter Meinen Schutzmantel gestellt habt. Gerade in Situationen, wo ihr mit Dingen oder Gegenden konfrontiert werdet, die ihr in diesem Leben noch nicht erlebt habt, kann es sehr wichtig sein. Meine Kinder, ihr wisst, wie es auf Erden läuft und dass ihr von Mir in der Lebensschule gelernt habt, was wichtig ist und wie ihr euch schützen könnt und auch anderen Lebensformen helfen. Weltlich-orientierte Menschen haben es oft sehr schwer im Leben, denn sie haben keine so innige Verbindung zu Mir und dementsprechend auch oftmals keinen Halt und wissen nicht weiter, wenn sie Schicksalsschläge hinnehmen müssen. Auch hier dürft ihr gerne helfen, im Rahmen dessen, was möglich und erlaubt ist. Amen.